

Jahresbericht Men – Marco Adank / Men Captain

Men Trophy

Wie gewohnt starteten wir im April mit der Men Trophy 2022. Insgesamt standen sieben Turniere auf dem Jahresprogramm. Glücklicherweise konnten wir alle Turniere bei mal besserem, mal schlechterem Wetter durchführen. Einige Highlights möchte noch erwähnen. Im Juni haben wir zum ersten Mal ein Turnier mit Kanonenstart ausgetragen. Obwohl der Himmel immer dunkler wurde und das Gewitter immer näher kam, schafften es noch alle Spieler Ihre Runde zu beenden. Die Teilnehmerzahl und die positiven Rückmeldungen haben dazu geführt, dass wir auch im 2023 wieder ein Turnier in diesem Modus austragen werden. Beim Turnier im Juli konnten wir bei einer Weinversteigerung von Jürg und Kurt Schädler CHF 1'300.00 für notleidende Meschen in der Ukraine sammeln. Das Abschlussturnier im Oktober mit anschliessendem Bowling in Buchs rundete das Turnierjahr ab. Ich bedanke mich bei Allen die bei den Men Turnieren mitgespielt haben und hoffe Ihr hattet genau so viel Spass und gesellige Momente wie ich.

Ohne Sponsoren wäre es uns nicht möglich, die Turniere in diesem Rahmen durchzuführen, daher nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Turniersponsoren.

Rydercup

Der Rydercup zwischen den Senioren und den Men's wurde im Format 9 Loch Foursome, 9 Loch Four Ball Best Ball und 9 Loch Einzelmatchplay ausgetragen. Nach dem gemeinsamen Mittagessen ging die Men Sektion mit einem Punkt Vorsprung in die abschliessenden Einzelmatchplays. Dort liessen wir nichts mehr anbrennen und konnten zum Schluss mit 13.5 zu 10.5 Punkten den Pokal in die Höhe stemmen.

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an den Seniorencaptain Rainer Wolfinger und an alle Spieler für diesen schönen und fairen Wettkampf.

Ausflug

Eigentlich wäre dieses Jahr ein Ausflug nach Mallorca geplant gewesen, jedoch wusste man im Frühjahr noch nicht so genau wie es mit der Fliegerei ausschauen würde, darum entschlossen wir uns den Spaniaausflug zu verschieben. Daher musste ein anderes Ziel ins Auge gefasst werden und wir entschieden uns für Italien, genauer gesagt ging es Mitte Oktober ins Chervo Golf Resort. Das Wetter und der Platz zeigten sich von ihren besten Seiten und so konnten wir drei gemütliche Tage am Gardasee verbringen. Natürlich kam dabei «La Dolce Vita» für die kleine, aber feine Gruppe auch nicht zu kurz.

Dank

An dieser Stelle möchte ich mich bei den scheidenden Captains für Ihre wertvolle Arbeit bedanken. Liebe Regula, liebe Gianna, lieber René herzlichen Dank für die tolle Zusammenarbeit und Euren tatkräftigen Einsatz für den Club. Ich wünsche Euch alles Gute und viele schöne Golfrunden.

Des Weiteren bedanke ich mich bestens beim Vorstand und Verwaltungsrat, Clubmanager und Sekretariat sowie dem ganzen Greenkeeper Team.

Ich freue mich auf die neue Golfseason und viele schöne Momente mit Euch.



